

Cuba se retrouve au sommet du tableau des médailles des Jeux Centraméricains de Veracruz

Cuba s'est hissée hier au sommet du tableau de médailles des 22^e Jeux Centraméricains et Caribéens qui battent leur plein dans la ville mexicaine de Veracruz.

Au terme de 11 journées de compétitions, durant lesquelles le Mexique a régné en solitaire au sommet, Cuba a terminé ce mardi avec une médaille de plus que le pays hôte. 77 contre 76.

Cuba a décroché hier 2 des 6 titres disputés au stade Heriberto Jara Corona, et a conservé le leadership en athlétisme. Rose Mary Almanza a régné contre tout pronostic au 800 mètres avec son meilleur temps 2 minutes 00, 76. Elle avoue que c'est sa plus grande victoire de sa carrière sportive. Toujours au 800 mètres, l'autre représentante cubaine, Sahily Diago a terminé 5^e.

Yordanis García, débutant à ces rencontres régionales a dominé le décathlon avec un total de 8000 points. Un autre compatriote José Mendieta a décroché la médaille d'argent dans ce sport.

Yaniel Carrero a parcouru la distance de 100 mètres en 10 secondes 28 centièmes, record personnel, qui lui a permis de décrocher la médaille de bronze.

Au saut en longueur, Irisdaymi Herrera a assuré la médaille d'argent avec un saut de 20 centimètres inférieur à son meilleur : 6 mètres 36.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40216-cuba-se-retrouve-au-sommet-du-tableau-des-medailles-des-jeux-centramericains-de-veracruz>



Radio Habana Cuba